

Ehrenpräsident der „Germania“ wird 80 Jahre alt

ELZ Chorgesang und Kommunalpolitik: Werner Reusch ist gesellschaftlich stark engagiert

Chorgesang und Kommunalpolitik haben das Leben von Werner Reusch, dem ehemaligen Postbeamten und Gemeindebeigeordneten sowie Ehrenpräsidenten der Sängervereinigung „Germania“ Elz, geprägt, der am heutigen Samstag, 8. Januar, sein 80. Lebensjahr vollenden kann.

Der in Elz gebürtige Werner Reusch gilt als integer, verbindlich, wertkonservativ und wird überall geschätzt. Seit 2014 ist er Ehrenvorsitzender der „Germania“ und nimmt noch regelmäßig an den Sitzungen des Vorstandes teil. Vorsitzender des Fördervereins ist der Jubilar ebenfalls seit 2014.

Der „Germania“ gehört er seit 1957 an und war von 2003 bis 2013 Erster Vorsitzender. Im Sportverein Elz setzte er sein Engagement von 1996 bis 2002 als Kassierer und Zweiter Vorsitzender ein. Über 20 Jahre war Reusch in der Kommunalpolitik für die Freie Wählergemeinschaft (FWG)

aktiv, davon von 2001 bis 2011 als Fraktionsvorsitzender in der Gemeindevorstellung und zuletzt bis zum April 2016 als ehrenamtlicher Beigeordneter im Gemeindevorstand. Im Jahre 2009 wurde ihm der Landesehrenbrief verliehen.

Beruflich machte Werner Reusch nach dem Realschulabschluss in Hadamar bei der Deutschen Bundespost seinen Weg. Zuletzt war er Vorsitzender des Hauptwahlvorstandes für Personalratswahlen bei der Bundespost in der Generaldirektion Bonn. Als Leiter der Abteilung „Budget- und Kostenmanagement“ in der Generaldirektion der Post für den Immobilienbereich der Post AG trat Reusch 1999 in den Ruhestand.

Seinem Enthusiasmus und Engagement im Chorleben war es zu verdanken, dass die vor einigen Jahren einsetzende Abwärtsentwicklung im Männerchor gesang gestoppt werden konnte. Die Auflösung des Männerchores



Werner Reusch aus Elz wird heute 80 Jahre alt.
Foto: LORMANN

der „Germania“ im Jubiläumsjahr 2019 konnte aber auch er nicht mehr verhindern.

Dafür setzte sich Reusch erfolgreich im Jahre 1992 für den Neuaufbau des gemischten Chores „Salto Vocale“ ein, der heute das Aushängeschild des Traditionsvereins ist und von Jürgen Faßbender

der geleitet wird. Es war mit Reuschs Idee, das Weinfest der „Germania“ vom Hirtenplatz in die Anlagen zu verlegen und zu einem der beliebtesten Elzer Feste auszubauen.

Im Jahr 1992 war Werner Reusch Gründungsmitglied der Freien Wählergemeinschaft (FWG). Als kritischer Bürger wollte er seinen Beitrag zur Gestaltung des kommunalpolitischen Lebens leisten und Alternativen zur damaligen absoluten Mehrheit der CDU entwickeln. Als er 1993 für die FWG in die Gemeindevorstellung einzog, konnte er auch zusammen mit der SPD für eine geraume Zeit für andere Mehrheiten sorgen. „Elz hat das sicher nicht geschadet“, resümierte Werner Reusch nach seinem Rücktritt aus der Kommunalpolitik im Jahre 2016.

Dass im Jahr 2021 wieder eine neue Bürgerliste in die Gemeindevorstellung einzog und zusammen mit der SPD die absolute Mehr-

heit der CDU verhinderte, registriert der heute 80-jährige Werner Reusch unkommentiert.

Der Jubilar ist seit 1967 mit Ehefrau Marlies verheiratet. Das Paar hat drei Söhne und fünf En-

kel. Aufgrund der Corona-Pandemie sind die eigentlich für heute geplanten Geburtstagsfeierlichkeiten abgesagt. Gefeiert wird zu Hause im kleinen Kreis.

BERND LORMANN

Ämter und Tätigkeiten

- Vorstandstätigkeiten
1962 – 1966 Jugendvertreter
1990 Zweiter Schriftführer
1992 – 1994 Geschäftsführer
2003 – 2013 Erster Vorsitzender
ab 2014 Ehrenpräsident
seit 2014 Vorsitzender des Fördervereins
seit 2020 Manager „Männerchorstammtisch“
- Aktiver bei den Karnevalsveranstaltungen (Kappensitzungen) z.B. als Gustav und Samuel mit Walter Erbach.
- Gründer des „Germania-Balletts“ (später Royal Ballett)
- Gründer der Vereinszeitung „Germania-Bote“
- Organisator der großen 150-Jahr-Feier der „Germania“
- Initiator und Mitbegründer des „Jungen Chores der Germania“ (später Salto Vocale)
- Neuaufbau von „Salto Vocale“ zu einem leistungsstarken gemischten Chor mit Jürgen Faßbender als Chorleiter
- 2004 Neukonzeption und Verlagerung des Elzer Weinfestes in die Elzer Anlagen
- Gründung des Männerensembles „Männersache“
- 2013 – 2019 Sprecher des Männerchors